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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 187 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 187
AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS
MIL E VINTE E UM, ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA
MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PANDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
“HTTPS://MEET.GOOGLE.COM/BOB-FJKS-JOI”,
PARTICIPARAM DESTA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO: ANA
MARIA LOURENÇO, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA
STELLE, DANIELE ZWIEGICOSKI, EVANDRO PACHECO
DOS SANTOS, ELI GOMES DE OLIVEIRA, JOSÉ CARLOS
SCHEIDT, SIDNEI APARECIDO MAIDL, O SECRETÁRIO
JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, A TESOUREIRA
SIMONE FOLLADOR E A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA MARA TRINDADE,
CONTAMOS AINDA COM A PARTICIPAÇÃO DOS
CONSELHEIROS FISCAIS MÁRCIA REGINA
WANSOVICZ E TARCÍSIO DELFRATE, ALÉM DOS
SEGUINTES SERVIDORES DO RPPS, JORDY
MALAQUIAS DE PAULA, ANAGAÍS CECÍLIA
BAGDINSKI, AUSENTES OS INTEGRANTES DO
CONSELHO FISCAL ANTÔNIO JOSÉ PASSONI E VALDIR
BUENO DOS SANTOS, UMA VEZ NÃO SER
OBRIGATÓRIO SUAS PARTICIPAÇÕES. INICIOU A LIVE
DA REUNIÃO ORDINÁRIA COM AS BOAS VINDAS
PELA PRESIDENTE DO RPPS A TODOS OS PRESENTES,
NA SEQUÊNCIA COLOCOU EM APROVAÇÃO AS ATAS
SOB NÚMEROS 185 E 186, DAS REUNIÕES
ORDINÁRIAS RESPECTIVAMENTE DO DIA 16
DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DIA TRÊS DE
FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE, AMBAS
APROVADAS POR TODOS PRESENTES. A PRESIDENTE
DO RPPS TANIA MARA, PASSA A APRESENTAR A
REUNIÃO EXPONDO AOS CONSELHEIROS A FOLHA
DE PAGAMENTO REFERENTE A JANEIRO DE 2021, A
FOLHA DO MÊS FICOU EM UM MILHÃO QUINHENTOS
E CINQUENTA E CINCO MIL QUATROCENTOS E
NOVENTA E OITO REAIS E SESSENTA E DOIS
CENTAVOS, SENDO TREZENTOS E SETENTA E DOIS
APOSENTADOS, PERFAZENDO O VALOR DE UM
MILHÃO TREZENTOS E NOVENTA E NOVE MIL
SETECENTOS E TRINTA E OITO REAIS E TRINTA E UM
CENTAVOS, SESSENTA E CINCO PENSIONISTAS,
PERFAZENDO O VALOR DE CENTO E VINTE E SETE
MIL NOVECENTOS E NOVENTA E OITO REAIS E
CINQUENTA E UM CENTAVOS, QUATRO SERVIDORES
ESTATUTÁRIOS, PERFAZENDO O VALOR DE
DEZESSETE MIL OITOCENTOS E NOVENTA E TRÊS
REAIS E CINQUENTA E TRÊS CENTAVOS, E QUINZE
CONSELHEIROS, PERFAZENDO O VALOR DE NOVE
MIL OITOCENTOS E SESSENTA E OITO REAIS E VINTE
E SETE CENTAVOS. A BASE DE CÁLCULO PARA A
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL E CONTRIBUIÇÃO DO
SERVIDOR FOI DE DOIS MILHÕES QUINHENTOS E
QUATRO MIL QUINHENTOS E QUATRO REAIS E TREZE
CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DA CONTRIBUIÇÃO
PATRONAL, FOI DE TREZENTOS E OITENTA E QUATRO
MIL SEISCENTOS E NOVENTA E UM REAIS E
NOVENTA E QUATRO CENTAVOS, O RECOLHIMENTO
DO SERVIDOR FOI DE DUZENTOS E SETENTA E CINCO
MIL QUATROCENTOS E NOVENTA E CINCO REAIS E
SESSENTA E UM CENTAVO, O RECOLHIMENTO TOTAL
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SERVIDOR MAIS PATRONAL, FOI DE SEISCENTOS E
SESSENTA MIL CENTO E OITENTA E SETE REAIS E
CINQUENTA E CINCO CENTAVOS. AS DESPESAS
ADMINISTRATIVAS DO RPPS, CONTENDO TODAS AS
DESPESAS MENSAIS DE MANUTENÇÃO,
PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS E PAGAMENTOS
DOS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS, TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO PATRONAL,
IMASP, TELEFONES, LUZ, ÁGUA,(REFERENTE AOS
DOIS IMÓVEIS), IMOBILIÁRIA MONJOLO, A
PRISMATECH (EMPRESA DE ASSESSORIA NA
CONTABILIDADE), DAMARIS, CRÉDITO E MERCADO,
AS DESPESAS PERFIZERAM O VALOR DE QUARENTA
E TRÊS MIL DUZENTOS E CINQUENTA E QUATRO
REAIS E SETENTA E DOIS CENTAVOS. O REPASSE DA
TAXA ADMINISTRAÇÃO PELO MUNICÍPIO COM
REFERÊNCIA AO MÊS JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL
E VINTE UM, FORA RECOLHIDA NO DIA QUINZE DE
JANEIRO, SENDO ESTA A PRIMEIRA PARCELA, NUM
VALOR DE OITENTA E TRÊS MIL CENTO E OITENTA E
OITO REAIS E VINTE E CINCO CENTAVOS. O REPASSE
DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE PALMEIRA REFERENTE AO MÊS DE
JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE UM, RECOLHIDO NO
DIA VINTE E OITO DE JANEIRO FORA NO VALOR DE
SETECENTOS E TRINTA E TRÊS REAIS E SETE
CENTAVOS, VALORES TRANSFERIDOS PARA CONTA
NA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL DE NÚMERO 67-0
DESTINADA PARA FINS DE DESPESAS E
MANUTENÇÃO DO RPPS. O RECOLHIMENTO DAS
CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS DA CÂMARA
MUNICIPAL REFERENTE A JANEIRO DE DOIS MIL E
VINTE E UM, TEVE COMO BASE O VALOR DE TRINTA
E SEIS MIL SEISCENTOS E CINQUENTA E TRÊS REAIS
E QUARENTA E CINCO CENTAVOS, SENDO A PARTE
PATRONAL O VALOR DE CINCO MIL SEISCENTOS E
VINTE E NOVE REAIS E NOVENTA E SETE CENTAVOS,
A PARTE DO SERVIDOR CORRESPONDENTE A
QUATRO MIL TRINTA E UM REAIS E OITENTA E SETE
CENTAVOS, PERFAZENDO UM TOTAL RECOLHIDO
COMPOSTO PELAS CONTRIBUIÇÕES A TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO NO VALOR DE DEZ MIL TREZENTOS
E NOVENTA E QUATRO REAIS E NOVENTA E UM
CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES
PREVIDENCIÁRIAS E TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DO
PRÓPRIO RPPS, REFERENTE A JANEIRO DE DOIS MIL E
VINTE E UM, TEVE COMO BASE O VALOR DE
DEZESSETE MIL OITOCENTOS E NOVENTA E TRÊS
REAIS E CINQUENTA E TRÊS CENTAVOS,
CORRESPONDENDO A PARTE PATRONAL O VALOR DE
DOIS MIL QUINHENTOS E QUARENTA E QUATRO
REAIS E NOVENTA E OITO CENTAVOS, A PARTE DO
SERVIDOR CORRESPONDE A UM MIL OITOCENTOS E
VINTE E DOIS REAIS E CINQUENTA E OITO
CENTAVOS, E A TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DO RPPS
NO VALOR DE TREZENTOS E TRINTA E UM REAIS E
TRINTA E OITO CENTAVOS, PERFAZENDO UM TOTAL
RECOLHIDO NO VALOR DE QUATRO MIL SEISCENTOS
E NOVENTA E OITO REAIS E NOVENTA E QUATRO
CENTAVOS. AS RESERVAS FINANCEIRAS DO RPPS EM
JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E UM, DEPOSITADAS
NA CONTA 147-2 (CONTA DA TAXA DE RESERVA) DA
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, CORRESPONDE A
TREZENTOS E QUINZE MIL CENTO E TRINTA E TRÊS
REAIS E CINQUENTA E SEIS CENTAVOS, VALORES
APLICADOS NO FUNDO DE INVESTIMENTO IRF-M 1,
NA CONTA 38917-3 NO SICREDI, POSSUI O VALOR DE
QUARENTA E QUATRO MIL QUATROCENTOS E
SESSENTA E NOVE REAIS E CINQUENTA E QUATRO
CENTAVOS, VALORES ESTES COMPOSTOS PELOS
REPASSES DOS CONSIGNADOS. TANIA DESTACA QUE
FOI FEITO UMA ALTERAÇÃO NA DEMONSTRAÇÃO DA
CARTEIRA DE INVESTIMENTOS DO RPPS, AGORA
PARA ACOMPANHAR TEREMOS TRÊS FORMAS,
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INVESTIMENTOS EM RENDA FIXA, INVESTIMENTOS
VARIÁVEIS E INVESTIMENTOS NO EXTERIOR,
FICANDO MAIS FÁCIL A VISUALIZAÇÃO. A CARTEIRA
PREVIDENCIÁRIA DO RPPS ATUALMENTE ESTÁ DA
SEGUINTE FORMA, CONFORME NOVA
DEMONSTRAÇÃO, A RENDA FIXA PERFEZ POSITIVA,
NUM VALOR DE TREZENTOS E DEZENOVE MIL
SEISCENTOS E VINTE E CINCO REAIS E NOVENTA E
SETE CENTAVOS, A RENDA VARIÁVEL PERFEZ
NEGATIVA, NO VALOR DE TREZENTOS E VINTE E SEIS
MIL OITOCENTOS E TRINTA E QUATRO REAIS E
TRINTA E SETE CENTAVOS, JÁ A APLICAÇÃO NO
EXTERIOR TEVE RENTABILIDADE POSITIVA NO
VALOR DE CINQUENTA E UM MIL NOVECENTOS E
QUARENTA E QUATRO REAIS E QUATORZE
CENTAVOS. SOMANDO TODOS OS VALORES, A
CARTEIRA DO RPPS TEVE PERFORMANCE POSITIVA
EM QUARENTA E QUATRO MIL SETECENTOS E
TRINTA E CINCO REAIS E SETENTA E QUATRO
CENTAVOS REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO DE DOIS
MIL E VINTE E UM. OS IMÓVEIS DO RPPS
CORRESPONDEM A QUATRO MILHÕES QUINHENTOS
E VINTE E NOVE MIL E QUATROCENTOS REIS, O QUE
PERFAZ UMA CARTEIRA PREVIDENCIÁRIA TOTAL DE
QUARENTA E SEIS MILHÕES OITOCENTOS E
NOVENTA MIL NOVECENTOS E TRINTA E CINCO
REAIS E CINQUENTA E TRÊS CENTAVOS. JÁ O
PATRIMÔNIO TOTAL DO RPPS EM JANEIRO DE DOIS
MIL E VINTE E UM, COMPOSTO POR RECURSOS
PREVIDENCIÁRIOS, IMÓVEIS, RESERVAS DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO E O VALOR NA CONTA DO SICREDI,
PERFAZ UM TOTAL DE QUARENTA E SETE MILHÕES
DUZENTOS E CINQUENTA MIL QUINHENTOS E
TRINTA E OITO REAIS E SESSENTA E TRÊS CENTAVOS.
NO MÊS DE JANEIRO NÃO TEVE REPASSE DO
COMPREV. JÁ NO MÊS DE JANEIRO DE DOIS MIL E
VINTE E UM HOUVERAM QUATRO APOSENTADORIAS,
INEZ BERNADETE GENARI BATISTA, JOCELI DA
CONCEIÇÃO MAIDL, MARINEI GONÇALVES
JACUBOSKI E SILVANE KOGA. A RELAÇÃO DE
SERVIDORES ATIVOS E INATIVOS REFERENTE A
JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE UM ESTÁ NA
PROPORÇÃO DE SETECENTOS E OITENTA E QUATRO
ATIVOS E QUATROCENTOS E QUARENTA E UM
INATIVOS. TANIA COMENTA QUE REFERENTE A
ALGUNS ITENS QUE CONSTAM IRREGULARES, JÁ
ESTÁ SENDO PROVIDENCIADO A REGULARIZAÇÃO,
POIS O MUNICÍPIO ENVIOU UM PROCESSO 2757/2021
PEDINDO EXPLICAÇÕES E SOLICITANDO A
REGULARIZAÇÃO DESTES ITENS. OS ITENS QUE
CONSTAM IRREGULARES SÃO: O PRIMEIRO QUE
CONSTA É A OBSERVÂNCIA DOS LIMITES DE
CONTRIBUIÇÃO DOS SEGURADOS E PENSIONISTAS,
REFERE-SE AO PROJETO DO AUMENTO DA ALÍQUOTA
DA PREVIDÊNCIA, POIS O MUNICÍPIO TINHA ATÉ
TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE
COMO DATA LIMITE PARA APROVAÇÃO,
ENTRETANTO, COMO NÃO FOI APROVADA ATÉ
AQUELA DATA, E MESMO SENDO APROVADA NO
CORRENTE ANO E JÁ TER SIDO ENCAMINHADA A
SECRETÁRIA DA PREVIDÊNCIA, OUVE UM EQUÍVOCO
NO GESCON E ESTAMOS AGUARDANDO ELES
ATUALIZAREM OS DADOS PARA APARECER COMO
REGULAR PARA O RPPS. O SEGUNDO ITEM É O DRAA,
DE RESPONSABILIDADE DO MELO, QUE É O
EQUILÍBRIO FINANCEIRO E ATUARIAL O QUAL
ESTAVA FALTANDO ENCAMINHAR A BASE
CADASTRAL E POSTERIORMENTE REPASSADO AO
CADPREV, NA SEQUÊNCIA INFORMARAM QUE
LEVARIA UNS QUINZE DIAS PARA CONSTAR
REGULAR, CONTUDO RESTA AO RPPS SOLICITAR E
COBRAR A ATUALIZAÇÃO, POIS TAMBÉM JÁ ESTÁ
RESOLVIDO. O TERCEIRO ITEM É O ENVIO DE
INFORMAÇÕES E DADOS CONTÁBEIS,

Á
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ORÇAMENTÁRIOS E FISCAIS, OS QUAIS DEPENDEM
DE DADOS QUE O MUNICÍPIO FORNECE VIA
ARQUIVO PARA A SECRETARIA DA PREVIDÊNCIA,
QUE TEMOS ATÉ DIA QUINZE DE MARÇO PARA
REPASSARMOS ESSES DADOS E EVITAR ALGUMA
APLICAÇÃO DE MULTA AO RPPS OU AO MUNICÍPIO,
QUE ESTÁ VENDO COM A CONTADORA ESSES
ACERTOS CONTÁBEIS PARA ENVIAR E NÃO GERAR
NEM UM PROBLEMA. OUTRO ITEM IRREGULAR É O
DIPR, DEMONSTRATIVO DE INFORMAÇÕES
PREVIDENCIÁRIAS E RAPASSES, SOB
RESPONSABILIDADE DA PRESIDENTE DO RPPS,
POREM AO IMPRIMIR SAIU EM NOME DO PREFEITO
ANTERIOR SENDO NECESSÁRIO ATUALIZAR OS
DADOS DO NOVO PREFEITO, APÓS COMPLEMENTO
FOI COLETADA ASSINATURA E ENCAMINHADO,
POREM TAMBÉM ESTÁ AGUARDADO A
ATUALIZAÇÃO NO SISTEMA PELO DEPARTAMENTO
RESPONSÁVEL. O QUINTO ITEM É O DPIN, QUE É O
DEMONSTRATIVO DA POLÍTICA DE INVESTIMENTOS,
A QUAL JÁ FOI APROVADA E PUBLICADA PELO RPPS
E ENCAMINHADA A CREDITO E MERCADO, PORÉM
COMO CONSTA IRREGULAR FOI ENTRADO EM
CONTATO COM A ASSESSORIA DA CRÉDITO E
MERCADO PARA VER O QUE HOUVE OBTENDO
RESPOSTA QUE DENTRO DE QUINZE DIAS ESTARÁ
REGULAR. O SEXTO E ÚLTIMO ITEM, O DAIR QUE É O
DEMONSTRATIVO DE INFORMAÇÕES E
INVESTIMENTOS FINANCEIROS DOS RECURSOS, A
CONSELHEIRA SIMONE ESTÁ TRABALHANDO PARA
TERMINAR OS CADASTROS E REGULARIZAR TUDO O
QUE FOR NECESSÁRIO, SIMONE COMENTA QUE EM
CONTATO COM A CRÉDITO E MERCADO, ESTÃO
FALTANDO ALGUMAS CERTIDÕES E QUE O JORDY
IRÁ DAR UMA AJUDA, SIMONE FALA QUE ALGUMAS
CERTIDÕES JÁ VENCIDAS HÁ NECESSIDADE DE
RENOVAR, PARA ASSIM REGULARIZAR O
CADASTRAMENTO DESSAS INSTITUIÇÕES, QUE
NESSES PRÓXIMOS DIAS IRÁ ESTAR TODOS
REGULARES. TANIA COMENTA QUE APÓS A
REGULARIZAÇÃO SERÁ POSSÍVEL EMITIR O
CERTIFICADO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA.
NAS DELIBERAÇÕES FINAIS, TANIA EXPÕEM QUE JÁ
FOI CONCLUÍDO A LICITAÇÃO E ESTÁ LIBERADO A
ATUALIZAÇÃO DOS CURSOS CPA10 E CGRPPS PARA
QUEM DESEJAR, TANTO PARA QUEM QUER INICIAR O
CURSO COMO QUEM QUER RENOVAR. TANIA
COMENTA QUE O MUNICÍPIO ENCAMINHOU UM
OFICIO SOB Nº 115/2021, COM A FINALIDADE DE
DISCUTIR A SOBRE A APLICAÇÃO DA ALÍQUOTA
PREVIDENCIÁRIA DO SERVIDOR E QUE ESTE GRUPO
DE TRABALHO ESTARÁ DISCUTINDO QUESTÕES QUE
ENVOLVEM O TEMA, COMO ALÍQUOTA PROGRESSIVA
OU FIXA. TANIA SUGERE QUE A MARINA FAÇA PARTE
DESSE GRUPO DE TRABALHA COMO TITULAR E ELA
TANIA COMO SUPLENTE. TANIA COMENTA QUE FOI
INFORMADA PELA SECRETARIA DE PREVIDÊNCIA
QUE TEREMOS UMA AUDITORIA NO FUNDO DE
INVESTIMENTOS AUSTRO, O QUAL O RPPS É
COTISTA, ESTA AUDITORIA SERÁ ONLINE E TEREMOS
UM CANAL PARA ENCAMINHAR TODOS OS
DOCUMENTOS EXIGIDOS E NECESSÁRIOS PARA
SEREM AUDITADOS. TANIA COMENTA TAMBÉM, QUE
FOI INFORMADA PELA CREDITO E MERCADO A
TROCA DO ASSESSOR, A PARTIR DE AGORA O JOSÉ
COELHO SERÁ SUBSTITUÍDO PELO ALEXANDRE. O
RPPS TAMBÉM RECEBEU UM PROCESSO REFERENTE
A ELABORAÇÃO DO PLANO PLURIANUAL, QUE
DEVERÁ SER ENTREGUE ATÉ DIA VINTE E SEIS DE
MARÇO DO CORRENTE ANO, NO QUAL O RPPS TERÁ
QUE PLANEJAR TODAS AS AÇÕES QUE TEM
PREVISÃO PARA ESSES PRÓXIMOS QUATRO ANOS,
ASSIM COMO, DE ONDE SAIRÃO OS RECURSOS PARA
ESTAS AÇÕES, POIS O RPPS NÃO PODERÁ FAZER
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NADA FORA DO PLANO PLURIANUAL E DA LDO, LEIS
DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS DE 2022. QUE É
COMO SE FOSSE UM PEDAÇO DO PLANO
PLURIANUAL COM O OBJETIVO PARA O PRÓXIMO
ANO. TAMBÉM NO DIA VINTE E QUATRO DE
FEVEREIRO HOUVE A APRESENTAÇÃO DA
AUDIÊNCIA PÚBLICA REFERENTE AO TERCEIRO
QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E VINTE, CONTAMOS
COM A PARTICIPAÇÃO DA CONSELHEIRA MARCIA,
SIMONE E TANIA, TENDO COLABORADO PARA
ELABORAÇÃO DOS SLIDERS O CONSELHEIRO
JULIANO. REFERENTE A PRESTAÇÃO DE CONTAS
ANUAL O PCA, TEMOS ATÉ DIA TRINTA E UM DE
MARÇO DE DOIS MIL E VINTE UM PARA ENVIA-LAS,
PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTE AO ANO DE
DOIS MIL E VINTE. A PCA, É REGULADA PELA
INSTRUÇÃO NORMATIVA NÚMERO 157/2021, A QUAL
DEMONSTRA TODOS OS DOCUMENTOS E ITENS
NECESSÁRIOS A SEREM ENCAMINHADOS. TANIA
DESTACA, QUE REFERENTE A REFORMA DO IMÓVEL
TUDO JÁ ESTÁ FINALIZADO, PORÉM A LDO ATUAL
NÃO POSSUÍ ESSA PREVISÃO, E QUE SERÁ
NECESSÁRIO ENCAMINHAR UMA LEI PARA CÂMARA
MUNICIPAL SOLICITANDO A ALTERAÇÃO D LEI DE
DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIA, PARA QUE SEJA
POSSÍVEL UTILIZAR OS RECURSOS NECESSÁRIOS,
POIS NÃO TEMOS PREVISÃO LEGAL, A ALTERAÇÃO
DA LEI JÁ FOI SOLICITADA E ESTAMOS APENAS
AGUARDANDO A APROVAÇÃO PELO LEGISLATIVO.
SIMONE PEDE A PALAVRA E COMENTA QUE
POSSIVELMENTE NO MÊS DE JANEIRO TEREMOS
UMA PERFORMANCE NEGATIVA NA CARTEIRA DO
RPPS, POIS O MERCADO ESTÁ MUITO INSTÁVEL
DEVIDO OS ÚLTIMOS ACONTECIMENTOS. TANIA
COLOCA EM APROVAÇÃO OS NOMES SUGERIDOS
POR ELA PARA PARTICIPAR DO GRUPO DE ESTUDOS,
O CONSELHEIRO TARCÍSIO QUESTIONA QUE A
MARINA ESTÁ DE FÉRIAS E DEVERIAM ESCOLHER
UM CONSELHEIRO. TANIA ARGUMENTA QUE O E-
MAIL VEIO PARA ELA E COMO PRESIDENTE DO RPPS
PODERIA ESCOLHER, POREM TROUXE PARA O
CONSELHO DELIBERAR. CONSELHEIRO JOSÉ
SCHEIDT PERGUNTA SOBRE O AUMENTO SALARIAL
PARA ATIVOS E INATIVOS, A CONSELHEIRA SIMONE
COMPLEMENTA QUE AINDA NÃO FOI ENCAMINHADO
PELO EXECUTIVO UM PROJETO DE LEI QUE VERSE
SOBRE O AUMENTO, E QUE POSSIVELMENTE LOGO
TEREMOS, HAJA VISTA NO ANO ANTERIOR TER
OCORRIDO NO MÊS DE MARÇO O REAJUSTE. O
CONSELHEIRO JULIANO PERGUNTA PARA
PRESIDENTE DO RPPS, INFORMAÇÕES SOBRE O
“RETORNO” QUE O SICREDI ENCAMINHAVA AO RPPS
REFERENTE AOS CONSIGNADOS, TANIA EXPLICA
QUE ENCAMINHOU UM PROCESSO AO JURÍDICO DO
RPPS E QUE NOS PRÓXIMOS DIAS TEREMOS UM
PARECER QUANTO A LEGALIDADE. NADA MAIS
HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO.
APÓS LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA
SERÁ ASSINADA POR MIM JULIANO BARAUCE DE
OLIVEIRA, SECRETÁRIO, PELA PRESIDENTE TANIA
MARA TRINDADE E PELOS CONSELHEIROS
PRESENTES JÁ NOMINADOS. SALIENTAMOS QUE
TODOS OS ANEXOS E A GRAVAÇÃO DA REUNIÃO SE
ENCONTRAM NA SEDE DO RPPS, PARA QUAISQUER
INFORMAÇÕES, NADA MAIS HAVENDO A TRATAR
ENCERROU-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA.
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